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sia sollecitamente allontanato il suddetto diret-
tore, la cui presenza è assolutamente incompa-
tibile nei riguardi dei numerosi studenti e pro-
fessori che nell'inchiesta hanno deposto. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Lussu ». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare il Mi-
nistro della giustizia e degli affari di culto, per 
sapere se sia vero che varie inchieste eseguite 
d'ufficio, dietro denuncia del sindaco di Girò, 
contro il pretore di Girò medesimo, abbiano con-
dotto a risultati affatto negativi, senza che al-
cuna ingerenza politica vi abbia influito o ten-
tato di influirvi, e per sapere in conseguenza 
quali provvedimenti intenda provocare dal jore-
sidente del Consiglio a tutela della dignità della 
magistratura e della onorabilità del pretóre 
suddetto, fatto segno, con evidente abuso di 
potere, a calunniosi attacchi. (GVinterroganti 
chiedono, in risposta scrìtta). 

« Federzoni, Siciliani ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell'interno, per sapere quali provvedi-
menti abbia adottato o intenda adottare, a pro-
posito delle continuate denunzie telegrafiche ed 
epistolari, non precedute nè seguite da alcuna 
azione civile verso l'interrogante presso il ma-
gistrato competente, diffuse a suo carico dal 
mentecatto sindaco di Girò, presso le autorità 
politiche più in vista. 

« Siciliani ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il pre-
sidente del Consiglio dei ministri, ministro del-
l'interno, e i ministri del tesoro e delle finanze, 
per conoscere le ragioni per le quali il decreto 
7 giugno 1920, n.- 742, non è stato ancora esteso 
ai funzionari amministrativi e di ragioneria di 
tutte le Intendenze di finanza d'Italia, mante-
nendo una sperequazione che non è giustificata, 
nè giustificabiile e che alimenta legittimamente 
profondo malcontento. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Di Pietra ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dei lavori pubblici, per conoscere le de-
cisioni in merito all'ordine del giorno del 4 agô-
sto 1921, della ferrovia Firenze-Siena Viterbo-
Roma, presentato dall'Illustrissimo sindaco di 
Roma e dall'Illustrissimo presidente della Depu-
tazione provinciale di Roma, (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Bisogni », 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro del tesoro, per conoscere le ragioni per 
le quali il Governo contro le formali promesse 
fatte ai rappresentanti di tutti i gruppi della 
Camera, non ha ancora provvisto ad emanare 
il decreto-legge concordato per un aumento 
delle vecchie pensioni a datare dal 1° dicembre 
1921; rendendo così, ' colla attesa esasperante' 
più , dura e quasi irrisa la insopportabile condi-
zione dei vecchi pensionati. (L'interrogante 
chiede la risposta scrìtta). 

« Devecchi ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dei lavori pubblici, per sapere quali la-
vori saranno compiuti, e quando potranno avere 
inizio, sulla linea ferroviaria della Valsugana 
fra Bassano e Trento. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Curti ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il pre-
sidente del Consiglio dei ministri, ministro del-
dell'interno, per conoscere le ragioni che ritar-
dano lo scioglimento dell'Amministrazione co-
munale di Genzano di Potenza, ritardo che per-
mette che restino ancora a capo di quel comune 
persone inette fuori della legge e unanimemente 
biasimate da tutta quella popolazione. (L'inter-
rogante chiede la risposta scritta). 

« Catalani ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro del lavoro e della previdenza sociale per 
conoscere per quali ragioni abbia potuto pro-
mettere all'onorevole Baldini, come risulta da 
una lettera del medesimo, pubblicata, su diversi 
giornali, di concedere una seconda proroga al-
l'amministratore incaricato di sanare il disor-
dine del Consorzio fra Cooperative di produ-
zione e lavoro della provincia eli Ferrara, in vio-
lazione alle tassative disposizioni del. regola-
mento sulle Cooperative e loro Consorzi, viola-
zione per la quale l'interrogante ha presentato 
altra interrogazione di cui attende ancora ri-
sposta. (L' interrogante chiede la risposta 

scritta). 

« Gattelli ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il pre-
sidente del Consiglio dei ministri, ministro del-
l'interno, per sapere se sia vero, come risulta dh 
una lettera dell'onorevole Baldini pubblicata su 
diversi giornali, che il suo capo di gabinetto 
abbia promesso allo stesse onorevole Baldini di 
interporsi presso il prefetto di Ferrara, com-
mendatore Bladier onde far concedere l'appalto 
della nuova fornitura della ghiaia per le strade 


